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QUESTION : COMMENT LA PAROLE DE DIEU PEUT-ELLE ETRE

ESPRIT ?
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RÉPONSE : La Parole de Dieu est Esprit dans le sens qu’elle est une puissance, une
influence. Vous pouvez avoir le pouvoir de l’esprit. L’esprit, l’influence sont invisibles,
comme le vent. Les pensées contenues dans la Bible sont la Parole de Dieu, et pas
simplement des signes faits à l’encre. Ce qui provient de la Parole de Dieu et pénètre dans
l’homme ne peut être quelque chose de visible. La Parole de Dieu est l’Esprit de la Vérité –
une puissance.
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